
5 Pièces

179 m²

Réf. PO1-2011

2 500 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3633783.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3633783.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3633783.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3633783.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3633783.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3633783.html


Dans  un  immeuble  haussmannien  sécurisé  aux  superbes  parties

communes, cet appartement de 175 m², situé au 2ème étage (seul sur

le palier), a été entièrement repensé dans un esprit contemporain, avec

des matériaux ultra haut de gamme et une rénovation intégrale offrant

un cadre de vie raffiné et exclusif. Dès l'entrée, le parquet Versailles, les

moulures  élégantes  et  des  finitions  d'exception  subliment  les  volumes

généreux de ce bien rare. Baigné de lumière, l'espace de réception se

compose  d'un  salon  et  d'une  salle  à  manger  donnant  sur  rue,

prolongés par un balcon filant, créant un cadre à la ...

Nestled  in  a  secure  Haussmannian  building  with  magnificent  common  areas,  this

175 m² apartment,  located on the 2nd floor (sole apartment on the landing),  has

been entirely redesigned in a contemporary spirit, featuring high-end materials and

a complete renovation that offers an atmosphere of refinement and exclusivity.From

the moment you step inside, the Versailles parquet flooring, elegant moldings, and

exquisite  finishes  enhance  the  generous  volumes  of  this  rare  property.  Bathed  in

natural  light,  the  reception  area  includes  a  living  and  dining  room overlooking  the

street, extended by a ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO
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